

Barcelona en Gerona

LA DEHESA

PALACIO DE LA ANIMACION

Nuestra frondosa y poética Dehesa se ha vuelto a inundar de luz y alegría con la llegada del buen tiempo.

Propios y extraños se dan cita en tan bello paraje, hasta el extremo de que en los días festivos resulta un auténtico problema poder circular por su maravilloso Paseo Central.

Espectáculos y deportes de las más variadas especies arrastran multitud de espectadores a la Plaza de Toros, Piscina y campos deportivos allí instalados, con lo cual aumenta todavía más el ya crecido número de almas que acuden a la Dehesa con el exclusivo fin de pasear y recrearse en sus horas de ocio.

Los aparcamientos vienen resultando insuficientes para el crecido número de automóviles nacionales y extranjeros que a diario hacen alto en tan bello parque gerundense, a no dudar uno de los mejores de España.

Así pues, la Dehesa cobra en esta época del año un mágico colorido, que suele durar hasta finales del mes de septiembre. Entonces, con las primeras caídas de la hoja, el suelo se va convirtiendo en una espesa alfombra, y, los árboles, en otrora maravillosos defensores de los rayos solares, permiten de nuevo que estos traspasen el gélido ambiente, prestando así un poco de confortable calor a los contados y solitarios paseantes del invierno.

Esta es la noria de la amada Dehesa gerundense. Sin embargo, ahora, es cuestión de no ponernos melancólicos porque nos hallamos en la mejor época, la época en que como por arte de magia se convierte en un auténtico Palacio de la Animación.— FIDEMAR

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

PASTELERIA

La Vienesa

¿LA LONGEVIDAD PATRIMONIO DE LOS HOMBRES CELEBRES?

Nos hacemos esta pregunta al cotejar la edad que alcanzaron algunos personajes que, por diversas causas, han dejado huella en la historia de los tiempos.

Un siglo cumplió Cea Bermúdez, ministro de Fernando VII. A Fontenelle, literato francés, le faltaron cuatro meses para cumplir 100 años. El almirante francés Lacaze y Ticiano vivieron 99 años. Branly, 96; Petain, 95; Bernard Shaw, 94; Cesar Cantú 91 y Leopoldo Cano, 90.

Miguel Angel, Mauricio Maeterlinde, Lesseps, el músico francés Auber y el Padre Feipó, 89 años.

Verdi, Benavente Clemenceau, y el abate italiano y ministro español Alberoni, 88 años.

El historiador Guizot, y el pintor Ingres, 87 años, y Camilo Saint-Saens, 86.

El presidente Mitre, el compositor Thomas, MacMahon, Eduardo Benot, Quintana y Tristan Bernard, 85 años.

Gabriel d'Anunzio, Mirebau, Eliseo Reclús, Victor Cousin, Carlos Fontaura y Mark Twain, 75 años. Harzembusch, Puvis de Chavannes, Fragonard, La Fontaine, el primer Duque de Alba y Reaumur, 74 años.

Meyerbeer, Martínez de la Rosa, Sagasta, Tomás Breton, Lope de Vega y Darwin, 73 años.

Cumplieron 72 años, Máximo Gómez, Ventura de la Vega, Gay Lussac, Schopenhauer, Pareda y Edgar Quinet.

Jovellanos y Benvenuto Cellini, vivieron 71 años.

El cuentista Andersen, Santiago Rusiñol, Nicolás Salmerón, Nufiez de Arce, Olózaga y Ricardo de la Vega, 70.

Ya ves amable lector a quien podemos haber agota-



do la paciencia, con tanto hombre ilustre que te hemos enumerado, como puedes llegar fácilmente a viejo... ¡Hazte célebre!

Edisson, Godoy, Voltaire, Ramon y Cajal, Andrés Bello, Mistral, Fray Luis de Granada, Carolina Coronado, Campoamor, Telletrand y el Dr. Voronoff, vivieron 84 años.

Paul Bourget, Goethe, Echegaray, Aguesseau, canciller de Luis XIV, el pintor Degás, el novelista Martínez Espinel, Spencer el filósofo, y Victor Hugo, 83 años.

Tolstoi, Tintoreto, Flamarion, Bergson y Cherubini, murieron, cumplidos los 82 años.

El pianista y Presidente de Polonia, Paderewski, Felipe Pedrell, Porto Riche, Berruguete, Pestalozzi y Buffon, 81.

Anatole France, Raimundo Lulio, Donatello, Kant, Thices, Littré, Chateaubriand y Lyantieu, 80 años.

Campomanes, Julio Verne Sarah Bernhart, Gabriel Fauré, Mesoneros Romanos Rafael de Lara, Lamartine, Corot, el Ariosto y Kruger, 79 años.

Cumplidos los 78 años, fallecieron, Pi y Margall, Nebrija, Mañé y Flaquer, Galileo, Bjoerson, Corneille, Torquemada e Ibseu.

Gounod, Haynd, Paul de Kock, Seranger, Bretón de los Herreros. Guimerá, Bosquet, Sardou, Rodin, el Greco, Tiépalo, vivieron 77 años.

Zorrilla, Michelet y Baltasar de Alcázar, 76 años.

FUTBOL

Rumores y Comentarios

La calma estival que cada año anulaba por completo la actividad de nuestro C. F. Guixols, parece no habrá de producirse este año. Se nos ha informado que existe la casi completa seguridad de que en el curso de la próxima semana, se celebrará una Asamblea de Socios en la que deberán tomarse acuerdos de gran trascendencia para el futuro y al propio tiempo se informará definitivamente al socio sobre la situación actual del club, punto que generalmente siempre habrá quedado en la obscuridad. Desde luego, nos prometemos asistir a tal acto público, en la seguridad de que habrá de resultar muy interesante.

De otra fuente de información recibimos la noticia de que para una fecha del próximo mes de Agosto, visitará el terreno local de la Carretera de Palamós, un equipo de Primera División Nacional para enfrentarse al C. F. Guixols el cual alineará a nuevos y valiosos elementos.

Por último, cabe destacar la renovación parcial que experimentará la Junta Directiva del Club, con el nombramiento de nuevo Presidente, que según rumores recaerá en persona de toda solvencia, y otros miembros de eficacia, para iniciar en breve el fichaje de jugadores.— Lu.

Hotel Murlá

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

TAXIS

Santiago Frigola

(Arias)

Encargos en Chic Bar

Teléfono 194

Aguas carbónicas

La Mascota

Hotel COSTA BRAVA

PLAYA DE ARO

Frutas Selectas

H. MORENO

Bar ELDORADO

SE RECUERDA a nuestros lectores, anunciantes y público en general que el plazo de admisión de anuncios para nuestro extraordinario de la próxima Fiesta Mayor quedará cerrado definitivamente el venidero día 14